

ふくしまは負けない明日へ

題字は伊藤妃香さん
(葛尾中2年)

藤寿産業 (郡山市)

幅広い対応力が強み



ハイブリッド集成材のメリットを説明する西村専務

高品質な木製品提供

産業創生 ルポ 挑戦の現場

木造施設造りの総合プロデュース企業として全国で高品質な木製品の供給、建築の技術支援に取り組んでいる。東日本屈指の集成材工場で高い技術力を基盤に作られた多彩な製品は首都圏でも高い評価を得ておる。県産材のブランド化にも大きく貢献している。

都市部の建築物の木造化が進む中、同社が近年生産に力を入れるのが「ハイブリッド集成材」だ。集成材と鉄を一体化して加工する製品で、高い耐火性と強度

を実現している。今月開業したJR山手線の高輪ゲートウェイ駅に古殿町産のスギを使った同社の製品が採用された。最新鋭の全自动機械などの設備と長年の経験を合わせた幅広い対応力を強みとし、湾曲材や耐火集成材などさまざまな製品の開発・受注を進めていく。大学や病院など幅広い分野で納入が進んでいる。

木材の普及による森林の保護や二酸化炭素の排出削減も企業の使命の一つと考えている。西村義一専務(57)は「世界的なトレンドとして木材の活用が進む中、多彩な需要に応えられるよう商品開発とともに若い人材の育成にも力を入れたい」と話している。

▼住所：郡山市田村町上行
合字西川原35 ▼問い合わせ
024(944)71500

裕章

